

同伴してもらいその後東高校に行きました。バスケット部の合宿が初まつたので1時間半みっちり練習してもらいました。非常に彼も喜んでくれて夜疲れて早く寝てくれました。そういう訳で1日、2日目は非常に苦労したのですが3日目になったら英語と言うのは意外と簡単なもので名詞と動詞を組合せてオッケーと言えばオッケーと答えてくれたので日本語より簡単だと言う事が良くわからました。

吉川吉彦

今言われた山崎さんと同じで最初から最後まで…奉仕委員会での三条凧ばやし、あの苦労から初まりまして最後の見送りまで一週間位ぴったり専念したと言う気持です。そう言うなかで自分達の苦労をよそに一番楽しんだのが子供達です。それと年よりにとってみればテレビにしか見た事のない外人（金髪）を間のあたりに見たと言う様な喜びもなかにあった。そればかりでなく言葉の違い、国際的な感触と言うものが非常にみじかにせまって家族の中で現実に大騒動大奮闘があって2日間がたちまして、夕べ親戚の子供がアメリカに行ってぎやくに帰国した訳ですが帰国話を聞いて自分の子供も今度アメリカに行って見たいと言う感覚になりまして大迷惑している訳です。アメリカパワーが非常に板について来て大変有難うございました。

◇理事会

1.JR燕三条駅万国旗寄付負担金の件承認

1.特別例会運営方法について



燕三条駅に歓迎用国旗を寄贈する4クラブ会長

8月9日例会：卓話 国際奉仕委員会

8月16日例会：例会日変更 8月6日

8月23日例会：卓話 丸山誠一君



三条北ロータリークラブ週報

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE

ロータリーに活力を—あなたの活力を

国際ロータリー会長 ロイス・アピー 第256地区ガバナー 梶内悌三郎

例会日
1988. 8 . 2
累計 No 84
当年 No 5

会長／梨本清一

幹事／今井克義

SAA／米山忠俊

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： クラブフォーラム

出 席： 本日の出席 40名中31名

先週の出席率 40名中37名 92.50%

先週のメークアップ： 7月20日 三条RCへ 村山誠一君

8月1日 三条南RCへ 中條耕二君 山上茂夫君

ビジター： 三条RCより 岩井和夫君 小林九満太君 大谷幸平君 堀川政雄君
五十嵐昭一君 濱潔君

会長挨拶： 梨本会長

まずもって、此の度の夏期交換学生受入、派遣に関する一大事業に対しまして、心より感謝をこめてご報告申し上げます。7月31日、新宿ワシントンホテルにおきまして、256地区主催による日米両国学生の合同勧送会を大変和やかに行い、そして昨日8月1日、午後4時過ぎ、ディナーも、デビットも、梨本亜子も、大変ご気嫌のニコニコ顔で、ロスアンゼルスに向けて同じ飛行機で無事フライトを致しました。そしてつい先程事務局にロスからTELが入り無事着きましたと云う連絡が入りました事を御報告申し上げます。受入学生の誰ひとり、病気、事故なく無事送り出すことの出来たことは、関係者は勿論のこと、その一週間のお手伝いをした我が北クラブにとりましても、安堵すると共に無常の喜びであります。新らためまして我がクラブ会員全員のご協力に対し厚く御礼を申し上げます。特にホームスティーの山崎君、平松君、中條君、そして吉川君の4ご家族には物心両面より多大なご奉仕を賜りました。そのご苦労にはただただ頭が下がるばかりです。また本間委員長をはじめとする国際奉仕委員会の皆様方、鈴木委員長をはじめとする親睦委員会の皆様には特に特にお礼を申し上げなければならないと思います。本当にお陰さまでありがとうございました。いろいろなことがありましたがその一つひとつが国際理解であり、国際親善に役立っているものと信じます。国際理解とは、まずお互いがお互いの違いを認め、それを尊重することからはじまります。吉川君のお母さんが「私はこの年になってまたとない経験をさせていただきました」と

言われましたが、誠にありがとうございます。違いを認め、それを尊重し、更にそれを楽しむことが出来ればそれこそ最高の国際親善です。次はやがてJICA作戦の展開です。北クラブの総力をあげて所期の目的を達成させたいものです。これから8月6日次なるJICA作戦が控えている訳ですがそれこそ9ヶ国でございますから色々な違いが北クラブに、あるいは皆さん方の御家庭でさまざまに展開する訳であります。そしてそれを楽しもうではないかと言うふうな御気持で取りくんで載きたいと心から思っています。さて2番目に国際奉仕の御報告を申し上げたいと思います。これは北クラブの理事会で御承認を載きましたが、皆様にお計りする事がない内に実はさっそく発表致して来たもので、事業後報告みたいな形になる訳ですが、お許しを載きまして御報告させて載きます。それはJR燕三条駅からの要請で、この町も各国から外国人客が多い折どうしたら喜こんで載けるか検討した結果、改札口前にそのつど自国の国旗を掲げて歓迎してくれたらほっとするんではないか、そしてほほえみがそこに出てくるんではないかと気付き一年前からロータリークラブに協力要請があったそうです。さっそく燕三条駅に関連致します三条クラブ、南クラブ、北クラブそして燕クラブの4会長が緊急会議を致しまして我々で寄贈をしようではないかとまとまった訳でございます。そして8月2日10時、JR燕三条駅長室で贈呈式を行ってまいりました。内訳を申しますと、日本を含め25ヶ国分ポールとスタンドのセット4式です。一船利用客から要望があれば3日前までに連絡をもらえば国旗を用意して載ける事になります。一般市民がこの国旗を広く利用して欲しいと願っております。ついでにこの話をなぜ早く急いだかと言いますと北クラブと致しましては9ヶ国の国旗を何んとしてもそろえたいと私の悲願がございまして超特急で走りだした訳であります。8月6日は10ヶ国の国旗が改札口に揃う事になりました何かと北クラブの為に動かした様な感じでございますが大変幸福な北クラブだなあと言うふうに思った訳であります。そんな事で国際奉仕活動を行って来た事を御報告致します。以上で御挨拶を終ります。

幹事報告：今井幹事

◇新潟東部IGFのご案内（ホスト三条南RC）

日時 63年9月18日(日)AM10.30～PM5.10

会場 県央地域地場産業振興センター

◇地区ロータリー情報セミナーのご案内（ホスト長岡東RC）

日時 63年8月27日(土)

会場 ホテルニューオータニ長岡

◇第256地区年次大会参加のお願い

日時 63年10月15日(土)16日(日)

会場 新発田市カルチャーセンター

◇第253地区福島県いわき市いわき平RC地区年次大会のご案内が来ています。

吉川吉彦 7月30日無事に帰路されました。デーナーさんディビット君また再会を祈ってといつておられました。皆様の御協力大変ありがとうございました。大漁の「かじか」とりばかいかったでー。

角田宏衛君 先日の我北クラブのゴルフコンペでベスグロと第3位を載きました。列強の中のベスグロで気分は最高のものでした。

樋口金占君 8月第1例会JICA作戦の成功を記念して。

山崎勲君 夏期交換学生のホームステイは皆様の御協力で無事楽しい日を過すことができました。ありがとうございます。

本間茂男 先日のゴルフ同好会コンペ準優勝でした。なお平松さん、山崎さん、吉川さん、中條さん交換学生受け入れ大変ご苦労さまでした。感謝いたします。

ロータリー財団BOX：

佐藤義英君 先日の父の葬儀にあたり会長、幹事始め会員の皆様に大変お世わりました。今後ともよろしくお願ひ致します。

米山奨学：

佐藤義英君 米山奨学よろしく。

落合益夫君 今月も米山奨学よろしくお願ひします。

夏期交換学生ホームステー苦労話：

平松利朗

苦労話する苦労をさせられるとは思いませんでした。さき程会長の話がありました通り白人と我々アジア人と言うのはやはりそうとうの隔たりがあると言う事であります。そうゆうふうに聞いておりましたけれども現実に自分の家に肉声で英語を聞くと言う経験はまったく無かったので、どきまき致しまして、それが1日たち2日たち3日の終り頃になったら、ああ明日もいてもいいなと言う様な感じになりました。と言う様な事でやはり「習らうより慣れろ」と一緒に居れば片言位いくらでも話せる様になるんだと言う事で皆さんもひとつ積極的にこれからホームステーをかけて出で載きたいと思います。詳しい話は又酒を飲む様な機会に裏話など御披露申し上げます。

山崎勲

苦労話と言っても最初から最後まで苦労のかたまりでございました。1日目はさっさと寝てくれましたので無事終り2日目は今度言葉が通じないのでその辺を案内してなるべく話をする時間を少なくしまして夜はビールを飲んでもらい早く寝てもらいました。3日目は国際奉仕委員の方が昼間

余裕金・満期金はひとまず

ホーム財テクの主役

中期国債ファンド

新和証券

三条営業所

電話(0256)34-2151(代表)
FAX(0256)35-5445